

大正の書

そば刈り終えろ

ばあばあ通

07.11. No 127
北岡日出市行



「今年は暖かくて、早くて紅葉する人が多い」と心配していましたが、少々ストップミーティングで28日計画していたところと遅れて紅葉の祖谷を走る人が多いハイキュー。天候と共に紅葉よし。



八月にそばまきをこ、順調に成育。今年は、台風もよらず
楽しめにくくなりそば刈り。
そばオーナーの日吉さんは、十月三日は二千日にかけ、十五人で
参加して刈り終えました。二日夜には、オカリナコンサートと
もあり、祖谷の空気感がオカリナの素朴な音色とマッチ
して、音間の音切れの寂れを感じるほどだったとうござります。
また、この日は、特別参加で園幸さん宅に取材に来られた
フランス人も三人加わりて一撮ともりありがとうございましたと言つてい
ました。高貴人のフランス語が、そばオーナーの日本語
本物であることが証明され
たといふ事もあつたようですが、
今年のオーナーの日吉さんはそば

社長様の煙草を オナード用
アスリ数日早くそば入りを
やりました。
ばかりお連の旨すえの、会話之
腕さばきが、順調に刈り出
外、午前中に刈り終え、午後に
は車と zwarハテにかけました。
集まつて、往事とある事はい
うべき意味でええ気が出でます
す。いろどり見るあります。
余也か、煙草が一本育つ、美し
いセイタの花を咲かせて(あしら
長)肉、工の聲が腹うつりでかかる
しません。まあにくちも不思議
です、半年を駆けこりの小方



三山領 ハルヒ
クリーン作戦 10月14日
三山領のゴミが少しきなでまつてあります。リンドウの青がとても引き立ちます。
十月十四日、トイレクリーン作戦が実施されました。高知のまつみの背びえや、鷲島の守る会の皆さんの協力二十七人の参加でした。
今回が二回目ですが、この所三山領の人気が高まり、とくにトイレの使用が多くなり、早く活動に取り組みました。
今月山鹿馬場によろ山頂部の登山道の補修工事が予定されており、ヘリコプターが飛ぶことにまり、急ぎよ実施することになりますが、これがまさに安心です。
当日参加する皆さんへお手伝いください。三山領をはじめ神奈の山々や自然に目をむけて頂いて、田舎暮らしの香りどうは、種しい



紅茶の
道谷